

## RÍOS SERRANO, Vicente

Sacerdote (1906-1987)

**Nacimiento:** Terrer (Zaragoza), 2 de abril de 1906.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 10 de octubre de 1930.

**Ordenación sacerdotal:** Salamanca, 8 de abril de 1939.

**Defunción:** Madrid, 7 de marzo de 1987, a los 80 años.

Nació el 2 de abril de 1906 en Terrer (Zaragoza). A los 15 años dejó su pueblo y marchó a Madrid, donde asistió al oratorio del colegio salesiano de Atocha. Hizo su aspirantado en Béjar, Astudillo y Madrid-Paseo de Extremadura. Comenzó el noviciado en Carabanchel Alto y lo terminó en Mohernando, donde profesó el 10 de octubre de 1930. El 8 de abril de 1939 fue ordenado sacerdote por monseñor Plá y Deniel en Salamanca.

Su primer destino es Béjar en el curso 1939-1940. Después, marcha a Vigo-San Matías y en 1943 vuelve a Béjar como director. Aquí dio gran impulso al oratorio y al círculo Domingo Savio, dedicó gran atención a los estudios mercantiles, inculcó la devoción a María Auxiliadora, fomentó la Asociación de Antiguos Alumnos, aumentaron los socios de la Adoración Nocturna, impulsó las vocaciones religiosas y sacerdotiales y se preocupó de buscar trabajo a los antiguos alumnos. Su gran obra bejarana fue la construcción de la iglesia, inaugurada el 12 de noviembre de 1949.

Después de Béjar, pasó por las casas de Vigo, Cambados, Parque de Automovilismo en Madrid y Salamanca-Pizarrales. Durante el curso 1955-1956 fue vicepostulador de la causa de nuestros mártires de la Guerra Civil.

En 1956 es enviado a El Bonal (Ciudad Real) con la misión de vender parte de la finca donada por los marqueses de Alava, en vistas a sufragar la construcción del teologado de Salamanca. Más tarde pasaría por la granja agrícola de Saldañuela (Burgos) y sería delegado inspectorial de antiguos alumnos y encargado de vocaciones.

En 1972 se ofreció como voluntario para la nueva presencia salesiana en Guinea Ecuatorial. Fue administrador del colegio Enrique Nvó hasta la expulsión de los salesianos en 1976. Con el cambio político, los salesianos regresaron a Guinea en 1980, pero no así don Vicente, debido a su quebrantada salud.

Misionero, salesiano intrépido e infatigable. El 7 de marzo de 1987, el rector mayor don Egidio Vigánó celebra la eucaristía con motivo de la inauguración de la nueva sede de la Procura de Misiones de Madrid. Don Vicente es uno de los concelebrantes. La muerte le sorprende en su oración serena de acción de gracias después de la comunión.